

611541

FUNDADOR DEL INSTITUTO DE LA PATAGONIA OBTUVO PREMIO NACIONAL DE HISTORIA

El fundador y actual director del Instituto de la Patagonia, Matías Martínez Berros, fue nombrado este mediodía como el Premio Nacional de Historia de Chile 2000. Tras una hora de deliberaciones y sólo por mayoría, se otorgó este galardón al abogado de casi 69 años que se desempeña como profesor titular en la Universidad de Magallanes.

El jurado estuvo presidido por la ministra de Educación, Mariana Ayllón; el rector de la Universidad de Chile, Luis Riveros; el último galardonado en 1998, Armando de Ramón; el representante del Consejo de Rectores, Hilarit Hernández; y el representante de la Academia Chilena de Historia, Horacio Aránguiz.

Según el acta, el jurado basó su deci-

sión "atendiendo a la magnitud y trascendencia de su obra, como asimismo por haber contribuido a descubrir la Historia de Magallanes y a enriquecer

desde el territorio de la Duodécima Región la identidad chilena". Los competidores de Martínez que quedaron en carrera eran Gabriel Salazar, Alejandro Soto, Jorge Berguño y Miguel Arturo Vallejos (padre del conocido inspector José Miguel Vallejos).

Martínez es licenciado en Derecho y entre libros, monografías, estudios y ensayos ha publicado más de 280 títulos, por lo que ha sido distinguido por el gobierno de Yugoslavia, condecorado por la Intendencia de Magallanes y es miembro del Instituto de Estudios Asturianos. ■



la segunda 31-VIII-2000 P.48

Fundador del Instituto de la Patagonia obtuvo Premio Nacional de Historia [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Fundador del Instituto de la Patagonia obtuvo Premio Nacional de Historia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile